

## **MDPH : Election du Président de la CDAPH et des Vice-présidents Jeudi 15 mars 2012**

### **Discours de Valérie Champion**

Elue en 2008, je viens donc d'exercer deux mandats. Je collabore depuis le début avec mes deux Vice-présidents Jacques Leblanc et Lydie Galland.

J'essaie d'être présente à chaque Commission des Droits et de l'Autonomie des Personnes Handicapées (CDAPH).

Comme vous avez pu le constater, nous observons une augmentation du nombre de commissions.

J'ai initié et impulsé, grâce au soutien sans failles du Président Claude Bertaud, au développement de la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH). (ex. : site Internet, nouveaux locaux, salle de réunion...salué par tous, permanence des Associations et organisation de différentes rencontres comme la semaine de l'emploi des personnes en situation de handicap, etc.)

Je travaille en étroite collaboration avec les associations qui oeuvrent sur le handicap dans le département de la Vienne.

Depuis maintenant une année, j'exerce le mandat de Vice-présidente au Conseil général et je n'ai pas pour autant abandonné mes fonctions et mon engagement pour les personnes en situation de handicap.

La charge de travail est lourde, c'est une question d'organisation! Le handicap reste ma priorité.

Je travaille activement sur les listes d'attente des jeunes (IME, ITEP, SESSAD). J'ai mis en place un groupe de travail qui comprend l'Education Nationale, l'Agence Régionale de Santé, le Comité d'Entente Départemental et la MDPH.

J'ai écrit à tous les parlementaires du Département, à l'ancien Premier Ministre Jean-Pierre Raffarin, la Ministre Roselyne Bachelot, la Secrétaire d'Etat Marie-Anne Montchamp et au Conseiller Ministériel au handicap monsieur Dainville, pour les alerter sur les difficultés que nous rencontrons.

Je souhaite reconduire un troisième mandat pour continuer le travail engagé avec toujours autant de détermination.

Valérie Champion